
证券代码：002527 证券简称：新时达

上海新时达电气股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2016-08

投资者关系活动

类别

√特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及

人员姓名

台湾永丰金证券：张银成等 4人；

中泰证券：于潇等。

时间 2016 年 5 月 20 日

地点 上海市嘉定区思义路 1560 号公司五楼会议室

上市公司接待人

员姓名

董事会秘书冯骏

投资者关系活动

主要内容介绍

1、会通主要业务是代理销售松下产品？

是的，会通除代理松下伺服产品外，还代理减速机、控制器等产品；

此外，还有电气集成及售后等业务。

2、收购会通是希望通过他们现有的渠道销售新时达的产品？

这当然是我们希望的，公司通过会通的渠道已经卖出不少产品，包括

机器人系统。但总体而言，会通刚刚并入公司，还在客户的筛选和探

索当中。

3、去年公司卖出的机器人本体，是否算厂家试用？应用在哪些行业？

不算，本体均为正式销售且开票并验收的。应用的行业比较分散，电

梯、3C 等应用得多。公司正在积累产业经验，今年可能会找合适的集

成商进行紧密的战略合作。



4、公司机器人和电梯控制柜的单体价格是多少？

机器人功率大小不一样，价格自然不一样。电梯控制柜的价格市场上

都是差不多的。公司现在销售的机器人涵盖 3 公斤到 200 公斤以上的

各个系列。

5、去年公司毛利率下降较多的原因？

主要是受电梯产品的毛利率下降影响。机器人毛利率较低主要是业务

结构的原因，晓奥是做集成的，并入后一定程度上拉低了毛利率。

6、公司在产业布局上是否有考虑其他方向，如涉足减速机？

公司会继续积极寻找在机器人部件方面技术、业务条件较好的标的，

但是减速机这块我们不会自己做，将依靠合作。

7、公司电梯业务今年会有增长吗？

当前形势下很难说有所增长。个别客户的增长不是说没有可能。

8、公司认为电梯维保市场会有多少增量？未来趋势如何？

公司作为电梯市场的上游厂家，很难直接感受到维保市场的增量情况，

因为目前国内的维保市场建设基本是由整梯厂发起的。未来电梯维保

市场会迎来归并的趋势，而其决定因素在于维保商所管辖的品牌数量。

9、晓奥来自整车厂的订单情况如何？

晓奥目前并不担心拿不到订单，相比之下更关注的是订单交付和工效

吸收情况。晓奥在提高产能上会继续下功夫。可以肯定的是，晓奥今

年的盈利会继续增长。

附件清单（如有） 无

日期 2016 年 5 月 20 日


